

ESQUÍ/MUNDIAL ➔ Segundo mejor resultado español de la historia en la combinada tras el 5º de Paquito (1980)

Histórica 8ª plaza de Albert Ortega

Celes Piedrabuena

➔ 43 años después el esquí alpino masculino español vuelve a sacar pecho en un Mundial gracias al esquiador Albert Ortega (24 años). El corredor de La Molina firmó ayer un notable octavo puesto en la combinada alpina del Mundial de Courchevel, después de remontar trece posiciones, logrando el segundo mejor resultado de toda la historia de los deportes de invierno en esta especialidad para España, desde Paquito Fernández Ochoa firmara un quinto lugar en los Mundiales de Lake Placid en el año 1980. “Estoy súper contento del resultado. He hecho un buen esquí pot la mañana en el super gigante y el slalom después se me ha acumulado un poco abajo, pero lo he luchado hasta el final. Hoy (ayer) era de estar en meta, intentar estar lo más cerca posible y mejorando mi marca de Cortina (12º, en el 2021). Estoy con muchas ganas de seguir trabajando para algún día estar aquí con los mejores”, apuntaba desde la misma estación de esquí el corredor de la RFEDI.

El de ayer era el segundo Campeonato del Mundo para Albert Ortega y la cuarta carrera mundialista



Albert Ortega realizó una actuación muy meritoria, sobre todo en el slalom

FOTO: GETTY

CLASIFICACIONES

1. Alexis Pinturault (Fra)	1:53.31
2. Marco Schwarz (Aut)	1:53.41
3. Raphael Haaser (Aut)	1:53.75
4. River Radamus (USA)	1:54.00
5. Atle Lie McGrath (Nor)	1:54.03
6. Loic Meillard (Sui)	1:54.51
7. Tobias Kastlunger (Ita)	1:56.30
8. Albert Ortega (ESP)	1:56.81
9. Erik Arvidsson (USA)	1:57.74
10. Ryan Cochran-Siegle (USA)	1:58.56

en la que participaba. Al corredor catalán le quedan dos pruebas más en el Mundial 2023, la primera ma-

ñana en el supergigante.

El oro de la combinada alpina fue para el local Alexis Pinturault (31 años), que de esta forma repetía el oro logrado en la misma disciplina en el 2019. El esquiador francés hizo el mejor tiempo en el supergigante y el tercero del slalom, suficiente para colgarse su tercer oro mundialista, volver de esta forma a la senda del éxito y cargar la mochila de moral de cara a las próximas citas en 'su' Mundial. La plata fue para el austríaco Marco Schwarz, oro en la

■ LAS FRASES

Albert Ortega

“Estoy muy contento con mi actuación, sobre todo con la parte del supergigante, en la que he esquiado bien. El objetivo era poder estar en meta y mejorar lo que hice hace dos años. Estoy mucho más cerca de los primeros”

combinada de 2021, y el bronce para el también austríaco Raphael Haaser, repitiendo la presea que su hermana Ramona lograba el día anterior en la misma disciplina.

Hoy se disputa el supergigante femenino en la estación de Meribel, en la que la esquiadora suiza con raíces españolas tratará de revalidar el oro conquistado en el SG de Cortina d'Ampezzo 2021, con permiso de la noruega Ragnhild Mowinckel, líder de la segunda disciplina de velocidad en la Copa del Mundo ●